

Al gasolinazo agregan fraude en gasolineras

Escrito por Agencias

Lunes 23 de Enero de 2017 14:08

CD. DE MEXICO, 23 de Enero de 2017.- El alza en el precio de los combustibles generó un malestar que crece en todo el país y se elevan las manifestaciones que incluyen bloqueos y exigencias de freno al desorden económico en los 32 Estados.

Pero ahora crece el descontento contra los empresarios que aprovechan la circunstancia difícil y cometen fraude contra el consumidor, dando litros de menos y quizá adulterando el producto.

A ello se atribuye el anuncio que hace el Gobierno federal para intentar reducir el descontento de la población contra el alza y su lluvia de aumento en los precios, que ya presiona a la inflación.

La autoridad confirmó que un tercio de las estaciones de gasolina en la Ciudad de México vende litros incompletos, lo cual eleva más el precio establecido. Si el golpe fue durísimo para los consumidores --el aumento en el precio ya fue de entre el 14% y el 20%-- un consumidor paga entre 5% y 10% más al cargar en una estación con anomalías, alertó la autoridad.

TAMBIEN EN EL PAÍS

Pero la queja se ha presentado también por consumidores de todo el país a raíz del llamado hecho por la Procuraduría Federal del Consumidor. En Guadalajara y su zona metropolitana se ha denunciado por anomalías al 25% de ellas; a una de cada seis en Toluca, y una de cada ocho en Puebla y Monterrey.

Pero organizaciones ciudadanas en esos puntos creen que eso es solo "la punta del iceberg" y creen que la Profeco no investiga la mayor parte de las denuncias. Se ha confirmado que de las cientos de estaciones que operan en la ciudad capital, apenas medio centenar han demostrado que surten el combustible sin irregularidades.

En Guadalajara, sólo seis y Monterrey, cinco. No se ha confirmado cuántas y cuáles han sido sancionadas.

Al gasolinazo agregan fraude en gasolineras

Escrito por Agencias

Lunes 23 de Enero de 2017 14:08
